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Анализ, планирование и
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агропромышленных и
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• Экономика и финансы
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Членство в международных организациях

Знание языков и степень владения
Узбекский – родной
Русский – свободно
Английский – среднее
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market economy of Uzbekistan. Journal of Scientific & Engineering Research Volume 11, Issue 2,
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Studies (URMBS 2020), Vol.7 Issuee 1 Jan. – Mar. 2020, ISSN 2348-6503. PP. 32-35.
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агропромышленных кластеров с водохозяйственными организациями и водопотребителями.
Интерфинансы. №6, декабрь, 2019

Механизмы покрытия водопотребителями части расходов водохозяйственных организаций по
доставке воды в Узбекистане. «Актуальные научные исследования в современном мире».
Международная научная конференция. Сборник статей. – Украина: 2020. – стр. 63-67

Cost Effectiveness of Growing Cotton Depending on Irrigation Source and Groundwater Salinity in the
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Механизм финансирования Ассоциации водопотребителей в Узбекистане на основе
социального партнерства. Сборник научных трудов сеть водохозяйственных организаций
стран ВЕКЦА – Ташкент, 2017, стр.168-172

Present problems of water management and agrarian reforms in Uzbekistan. Agricultural Sciences
Vol.3 No.4, PP. 524-530

Financial mechanism for sustainable water management in irrigated agriculture of Uzbekistan. Paper
prepared for presentation at the “Regional Economic Cooperation in Central Asia: Agricultural
Production and Trade (ReCCA)” conference. – Halle (Saale), Germany: 2014


